

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

13. April 2006: Eishockey Playoff-Bilanz 2006

An diesem Donnerstag verfolgen durchschnittlich 252'000 Fernseh-Zuschauerinnen und – Zuschauer (Marktanteil 13.7 Prozent), wie der HC Lugano zum siebten Mal Schweizer Eishockey-Meister wird. Die durchschnittliche Sehbeteiligung der Finalbegegnungen liegt bei 185'000 TV-Zuschauerinnen und TV-Zuschauern (Marktanteil 10.6 Prozent).

Das Schweizer Fernsehen übertrug ab Dienstag, 14. März 2006, insgesamt 17 Playoff-Partien live. Sie erreichten eine durchschnittliche Zuschauerbeachtung von 181'000 Personen (Marktanteil 11.1 Prozent).

Die meistbeachtete Partie der Saison 2005/2006 ist die Begegnung zwischen dem HC Lugano und den Kloten Flyers am Dienstag, 21. März 2006. Diese Partie sahen 276'000 Zuschauerinnen und Zuschauer (Marktanteil 21.8 Prozent).

SF übertrug sechs Spiele, die auf SF zwei nicht gesendet werden konnten, live im Internet. Die Live-Streams auf www.sport.sf.tv boten einen Service für Eishockeyfreunde und stiessen auf positives Echo: Die Spiele hatten durchschnittlich rund 16'000 Zugriffe.

Alle Angaben beziehen sich auf Personen (drei Jahre und älter) in der deutschen Schweiz.